

Des étudiants syriens manifestent en solidarité avec la résistance de Kobané face à l'État Islamique



Damas, 17 octobre (RHC-PL) Des centaines d'étudiants syriens de l'Université d'Alep, ont manifesté dans cette ville du nord du pays, en solidarité avec la ville kurde de Kobané, assiégée par les djihadistes de l'État Islamique.

Les médias syriens indiquent que les jeunes ont scandé des slogans de soutien au président Bashar al Assad et à l'armée. Le Secrétaire du parti Baas de cet établissement d'enseignement supérieur a réitéré la solidarité des étudiants avec les Unités de Protection Populaire, qui défendent la ville de Kobané.

Cette ville stratégique, située à proximité de la frontière turque, résiste à l'offensive islamiste depuis 11 jours, lorsque les djihadistes de l'État Islamique sont arrivés aux portes de Kobané après avoir pris le contrôle des villages des environs au terme de trois semaines de combats.



Radio Habana Cuba